
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Seit dem Jahr 2000 führt Russland mehrere  an der Grenze zu anderen Ländern.

So war es zum Beispiel in Tschetschenien und in der .

Zudem mischte es sich in den Bürgerkrieg in Syrien ein

und unterstützte den dortigen .

Das ist Baschar al-Assad.

Der herrschte auf eine grausame Art.

Viele Menschen mussten wegen  al-Assad sterben.

Immer mehr Menschen in der Westlichen Welt, also in Europa und , denken:

Unter der Führung von Putin hat sich Russland immer

weiter von einer  entfernt.

Im März 2014 eroberten seine Soldaten die ukrainische Halbinsel .

Seither haben sich die Beziehungen zu westlichen Ländern verschlechtert.

Im  2022 wurde es noch schlimmer:

Putin begann einen Krieg gegen die Ukraine.

Wie acht  zuvor wollte er dem

Nachbarland Gebiete wegnehmen, in denen viele Russen leben.

Zudem gab es auch  auf die Hauptstadt Kiew.

Er wollte die Kontrolle über die ganze Ukraine gewinnen.

Das gelang seiner  aber nicht.

Seither herrscht Krieg in der Ukraine.
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